



Pressemitteilung der Stadt Freilassing

28.11.2023

Pressestelle der Stadt Freilassing

Münchener Straße 15

83395 Freilassing

Tel. (08654) 3099-302/-303

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de

Internet: www.freilassing.de

Sitzbank im Eisenbahndesign eingeweiht

In Zusammenarbeit mit der Mittelschule Freilassing hat die Firma ‚mazu‘ eine neue Gemeinschaftsbank gestaltet. Die Bank mit Lokomotiv-Wangen lädt zum Verweilen und Genießen an der Lindenstraße gegenüber Sebastianigasse / Hermann-Ober-Platz ein.

Das Team um Michael Zuber, Dipl. Kunsttherapeut (FH) und Gründer der Firma mazu, hat gemeinsam mit Schülern und Schülerinnen der Mittelschule Freilassing neuen Raum zum Leben und begegnen gestaltet. Ende November wurde die Bank bei strömenden Regen und bester Laune aufgestellt und die Schüler und Schülerinnen präsentierten stolz ihr Werk. Erster Bürgermeister Markus Hiebl und 3. Bürgermeister Wolfgang Hartmann waren vor Ort und gratulierten den jungen Leuten zu ihrem neuen Kunstwerk, dass mit dem gewählten Motiv eine schöne Bereicherung für die Eisenbahnstadt Freilassing ist.



BU: v.l. 1. Bürgermeister Markus Hiebl,
Schulleiter Christian Schneider, Michael Zuber
und Schüler der Mittelschule Freilassing
(Foto: Stadt Freilassing)